

Holcim innovando en la forma de hacer Responsabilidad Social



Una comunidad sostenible es aquella en la que los actores clave del territorio participan de manera conjunta en la búsqueda de soluciones a sus necesidades de carácter social, económico y ambiental, propiciando el desarrollo común.



Desde 2015, Holcim El Salvador promueve la participación activa de las comunidades de Metapán y Colón a través de los CAP -Comités de Acción Participativa-, innovando en la forma de hacer Responsabilidad Social. Los CAP identifican necesidades, formulan proyectos, gestionan los recursos y propician su ejecución, a través de una verdadera articulación de esfuerzos de la mano con Holcim.

www.holcim.com.sv